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В минувшие выходные двери УВД Могилевского облисполкома по традиции

вновь были открыты для будущих абитуриентов, которые планируют связать

свою жизнь со службой в милиции. О правилах приема и поступления

рассказали представители учреждений образования МВД Республики

Беларусь.

Открывая мероприятие, заместитель начальника УИРиКО УВД подполковник

милиции Сергей Бычков рассказал юным гостям о службе в органах

внутренних дел и выразил уверенность, что предложенная программа

развеет сомнения относительно выбора будущей профессии.

С особенностями обучения в Академии МВД ребят познакомил начальник

отделения комплектования переменного состава подполковник милиции

Михаил Беляновский. В подтверждении его слов был продемонстрирован

документальный фильм о курсантских буднях Академии МВД.

Презентационная программа Могилевского института МВД началась с

видеофильма «Я - курсант», подготовленного непосредственно курсантами

института, в котором они поделились впечатлениями о первых днях

пребывания в учебном заведении, об основных правилах, распорядке дня

и, конечно же, о торжественном дне принятия Присяги. С первых же

кадров, по бурному обсуждению в зале, стало понятно, что многие из

ребят узнали своих земляков и друзей.

После экскурса в историю учебного заведения, курсанты команды

рукопашного боя «Максимус» продемонстрировали будущим абитуриентам

навыки самообороны, которыми они овладели за время учебы, а

выступление команды КВН «Менталитет» показало, что на протяжении

обучения найдется время не только для подготовки к милицейской службе,

но и для творчества. Музыкальное сопровождение программы на высшем

уровне обеспечили солисты группы «9-й калибр».

Ведущий специалист отделения профориентационной работы, информации и

общественных связей Наталья Гомонова пояснила юным зрителям, как

происходит поступление в институт, какие для этого необходимы

документы и куда следует обращаться в первую очередь. 

Юноши и девушки, посетившие мероприятие, покидали здание УВД весьма

заинтересованными и впечатленными. Сергей Дуденков из Славгорода

поделился своими мыслями:

«Я решил поступать в Академию МВД. Впрочем, твердо решил уже год

назад, по примеру моего дяди, который много лет служит в милиции
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старшим участковым Славгородского РОВД. У меня есть еще два брата:

старший, кстати, уже милиционер, работает в Чериковском РОВД, а

младший тоже хочет пойти в милицию».

Диана Авчинникова из Славгорода рассказала: «До сегодняшнего дня я

выбирала между Академией и институтом, но сейчас определилась - буду

пробовать свои силы для поступления в институт».

Владислав Автухов из Кричева выразил Диане солидарность: «Я тоже буду

поступать в институт, все-таки Могилев поближе к дому. Да и знакомые

ребята, которые там учатся, много интересного об институте

рассказывали. Благодаря сегодняшнему дню я теперь знаю, какие предметы

в школе мне необходимо подтянуть, чтобы стопроцентно поступить. Честно

говоря, хочу быть опером».

По материалам ОИиОС УВД

Могилёвского облисполкома
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